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質問者 白倉 乃愛 議員（１７番）
しらくら の あ

１ 沼田歴史資料館設置の要望について

ただいまの白倉乃愛議員のご質問にお答え申し上げます。
しらくら の あ

白倉議員がおっしゃったように、沼田市の歴史は古く、数万年前の
しら くら

まだ土器もなく、野生動物の狩猟や草や木の実などを主に採って食べ

ていた時代から、また、お墓として奈良古墳群が造られた約１４００

年前頃の時代を経て、真田氏（さなだし）や土岐氏（ときし）などの

大名が沼田藩主であった数１００年前の江戸時代などの長い歴史があ

ります。

石器や土器など使っていた古い時代の遺跡から発掘調査で出土した

多くの資料をはじめ、沼田城跡（ぬまたじょうあと）の発掘調査で出

土した真田氏時代の城の屋根瓦や、殿様や重臣（じゅうしん）たちが

城内で使用していた陶磁器なども発見されています。

これら市内の発掘調査で出土しました資料につきましては、一部で

すが中央公民館２階ホールなどで、時代ごとに展示ケースに展示して
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いますが、このほかにも郷土の歴史を物語るたくさんの資料や文化財

があり、毎年開かれる沼田市文化祭などの中で文化財展を開催し、多

くの方々に見ていただく機会を設けております。

しかし、これらの資料をいつも見学できるような歴史資料館などに

つきましては、残念ながら現在整備されておりません。

市全体の将来的な計画の中に、歴史資料を展示する施設の計画はあ

りますが、まだ予算化するまでの具体的な整備の段階にきておりませ

ん。

しかしながら、市内に遺された多くの歴史資料がなくなってしまわ

ないうちに、出来るだけ早く歴史資料館などを設置できるよう努力し

てまいりたいと考えております。

以上申し上げまして、白倉乃愛議員のご質問に対する答弁とさせて
しら くら の あ

いただきます。


